

Mit Schreiben vom 19.01.2017 beantragt die UWG-Fraktion, die Verwaltung zu beauftragen, den Straßenbaulastträger Landesbetrieb Straßenbau NRW aufzufordern, baldmöglichst eine nachhaltige Verbesserung des Zustandes der in Rheinbach befindlichen Landesstraßen zu bewirken.

Zur Begründung wird auf den zum Teil sehr beklagenswerten Zustand der Landesstraßen hingewiesen. Insbesondere werden hier folgende Landesstraßen aufgeführt:

1. L 492 von Hilberath nach Todenfeld sowie aus nördlicher Richtung nach Todenfeld führend
2. L 113 von Kurtenberg über Neukirchen und Merzbach bis Rheinbach sowie
3. L 493 von Sürst-Hard nach Loch.

Der Antrag wurde in der Sitzung des Rates am 20.02.2017, zur Beratung und Beschlussfassung in den Ausschuss für Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und Verkehr verwiesen.

Die Verwaltung beabsichtigt, in einem entsprechenden Anschreiben an den Landesbetrieb Straßenbau NRW auf die Sanierung / Instandsetzung der Landesstraßen hinzuwirken und den Ausschuss nach Stellungnahme des Straßenbaulastträgers zu unterrichten.

Der Antrag der UWG-Fraktion ist als Anlage beigefügt.

Rheinbach, den 02.03.2017

Im Auftrag

gez. Susanne Pauk
Fachbereichsleiterin

Im Auftrag

gez. Kurt Strang
Fachgebietsleiter